
tolle Blüte - was meint ihr dazu?

Beitrag von „Kaktus25“ vom 11. Juli 2010, 10:01

Hallo Sonja,

die Blüte ist super. Die Farben sind einfach Klasse. Ich schließe mich der Meinung mit dem 
Größendurchmesser der Blüte nicht an. Für einen Erstblüher finde ich die Blütengröße voll in 
Ordnung. Man kann nicht gleich alles erwarten. Schließlich ist der Kakteenkörper auch noch 
nicht so groß.

Klasse!!

Sabine

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/444-tolle-bl%C3%BCte-was-meint-ihr-
dazu/&postID=5082#post5082
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